

DAS KLEINE NIRVANA IM SOUND

NIBBUTI

ST. GALLEN (CH)

KURZ

NIBBUTI heisst der Moment der Kühlung, das „kleine Nirvana“ mitten im Klang. Dahinter steht ein Künstler, dessen Weg von radikaler Energie zu bewusster Präsenz führte.

SHORT

NIBBUTI is the moment of cooling, the “little nirvana” in the middle of the sound. Behind it stands an artist whose path led from radical energy to conscious presence.

BIOGRAFIE

NIBBUTI heisst der Moment der Kühlung, das „kleine Nirvana“ mitten im Klang. Dahinter steht ein Künstler, dessen Weg von radikaler Energie zu bewusster Präsenz führte.

Die Schule waren Punk und Jungle in den 90ern, kompromisslos und laut. Gelandet ist er im Deep House und Ambient: tiefe, körperlich spürbare Bassfundamente, melancholische Weite, kein unnötiger Lärm. Seine Musik ist keine Flucht, sondern eine Einladung zur Präsenz.

Meditation und körperliche Disziplin fliessen direkt in seine Produktionen. Jeder Track, jedes Set folgt einer klaren Ordnung. Das ist Musik für den Tag und die Übergänge, gebaut für Daydances und die Momente, in denen es still wird im Kopf.

Er kennt die Ekstase der Nacht. Gewählt hat er die Klarheit des Augenblicks.

BIOGRAPHY

NIBBUTI is the moment of cooling, the “little nirvana” in the middle of the sound. Behind it stands an artist whose path led from radical energy to conscious presence.

His school was punk and jungle in the 90s, loud and uncompromising. He landed in deep house and ambient: deep, physical bass foundations, melancholic width, no noise that is not needed. His music is not an escape, it is an invitation to be present.

Meditation and physical discipline run straight into his productions. Every track, every set follows a clear order. This is music for the day and the transitions, built for daydances and the moments when the head goes quiet.

He knows the ecstasy of the night. He chose the clarity of the moment.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.

BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)

[SoundCloud](#)